

2024-04-30

Empresas michoacanas, al frente de la construcción en el estado: CMIC

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mimorelia.com/noticias/michoacan/empresas-michoacanas-al-frente-de-la-construcción-en-el-estado-cmic>

Morelia, Michoacán (MiMorelia.com).- Empresas michoacanas del ramo de la construcción son las encargadas de rehabilitar y conservar 17 tramos carreteros multianuales, lo que fortalece y posiciona a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), delegación Michoacán, en la generación de empleo y desarrollo de infraestructura y bienestar en el estado, señaló el presidente de este organismo, Alejandro Vargas Acosta.

El presidente de la CMIC estatal detalló que se invierten más de 3800 millones de pesos en obras que realizan empresas michoacanas en las 5 regiones del estado mediante tramos carreteros multianuales y pasos superiores, que acumulan más de 650 kilómetros de vías de comunicación importantes para el desarrollo de la entidad, además de que compañías afiliadas a la CMIC también construyen el paso vehicular en el fraccionamiento Villas del Pedregal en Morelia y el de La Hielera en Uruapan.

Vargas Acosta indicó que la cámara es una gran aliada en la construcción y desarrollo del estado, mediante la construcción de infraestructura que impulsa el progreso y genera bienestar en la sociedad, ahora con este esquema multianual que considera mantenimiento permanente hasta el año 2027.

Celebró que, pese al proceso electoral que se vive actualmente, las labores en el ramo de la construcción no han parado, por lo que se les da continuidad a los proyectos de infraestructura en la entidad.

rnr